

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2021 – 2022. ATTT Marans-Courçon

La saison 2021-2022 restera longtemps comme une saison terrible pour notre club.

Le 17 décembre, notre président ALAIN GUILLOT nous quittait pendant une rencontre de championnat UFOLEP contre l'équipe de smash La Rochelle. Alain était le président depuis de nombreuses années et paradoxalement, saluait la meilleure année en terme de nombre de licenciés. Sous son air de bonhomme, il abattait un travail souvent dans l'ombre mais bien évidemment considérable entre les diverses réunions de mairie, de la CDC, des comités FFTT et UFOLEP, l'organisation des rencontres jeunes et la présence sur ces lieux, la préparation des critères départemental et régional UFOLEP, et tout le travail informatique qui gravite autour. Il était aussi l'animateur des jeunes pour l'entraînement de l'école de ping de Marans. C'est quand un personnage comme Alain nous quitte que l'on s'aperçoit qu'il était si important pour nous.

Il laissera une empreinte indélébile au club, accordons lui un moment d'applaudissements.

La saison 2021-2022 se termine donc et après deux saisons tronquées par le covid, et se solde par un record du nombre d'adhérents.

En effet, à ce jour nous sommes 78 à avoir pris une licence au club dont 44 jeunes. Il faut croire que le covid a eu beaucoup d'effets nocifs et pervers mais au moins une chose est sûre, il a donné l'envie au gens de se bouger, de se retrouver et de faire du sport.

Pour s'occuper de tout ce petit monde, Samuel Numan notre nouvel entraîneur a succédé à Manu Claveau pour les séances de Courçon et a rencontré un vif succès car 18 à 20 gamins ont foulé régulièrement le sol du gymnase de Courçon de septembre à lundi dernier accompagné par Christine Fallone.

Il a aussi animé un groupe d'adultes le lundi soir plus ou moins important selon les périodes. D'ailleurs j'encourage tous les licenciés qui le peuvent à venir assister à ses cours fort intéressants afin de progresser car je trouve dommage que certains lundi seuls 5 à 6 personnes y assistaient.

Le mardi soir et le vendredi, le gymnase de Marans a connu une affluence importante car 18 à 20 jeunes ont régulièrement pris place derrière les tables. Un grand merci à Hubert et Gilbert qui se sont dévoués pour remplacer Alain les mardis et vendredis et bien sûr à Christine qui s'est

démultipliée pour soutenir Samuel le lundi, assurer l'entraînement du mardi et du vendredi. Merci à vous 3 . Gilbert a eu aussi la bonne idée de faire fabriquer des polos avec le noms de chaque jeune dans le dos, afin de pouvoir les reconnaître , belle initiative.

Côté résultats, 5 équipes étaient engagées en championnat FFTT .

La D3 s'est très bien comportée car encadrée par les quelques adultes, elle a permis aux jeunes de s'étalonner et de faire leurs premières armes Christine , la capitaine a du composer avec Jérôme, Nicole Hubert, Erwan, Antonin, Wilfried , Nolan et Mathéo et se classe 7eme .

La D2 du capitaine Olivier Jouanel se classe 6eme et se maintient avec Gilbert, Guy , Jean Claude et Eric.

La D1 avait fort à faire car avec la refonte du championnat, il fallait se situer à la 5eme place pour éviter la descente, c'est chose faite car Cyril Favreau le capitaine et ses joueurs Cedric, Arnaud, Nolan et Aurélien aidés par Joël et Tony se classe 5eme ex aeco .

La PR avait pour objectif non avoué , la montée en R3 . Après de nombreux rebondissements , (défaite face à Bords , belle victoire face à Marennes ,mais match nul contre Echillais) elle obtient cette montée en finissant meilleur deuxième bravo au capitaine Benoit Clemenceau et ses joueurs , Eric, Fabien , Tony et Joël , bien aidés par le 2eme Fabien . C'est la bonne nouvelle de cette saison.

La régionale 2 n'avait pas d'objectif car avec la suppression de cette division régionale, seuls les 2 premiers pouvaient se maintenir, les autres seront reversés en R3 Le capitaine Denis Weiss, Bobby , Bruno et Fabien et régulièrement l'apport d'un joueur de Pr se sont classés 5eme mais descendent donc en R3.

Le bilan est donc positif puisque nous évoluerons la saison prochaine avec 2 R3 , une D1, une D2 et une D3 .

En UFOLEP , 2 équipes ont évolué en D1 et D2

Hubert a pris la suite d'Alain comme capitaine et avec ses jeunes et moins jeunes, se classe 2eme et en D1 Didier , le capitaine, a mené son équipe vers le titre de champion départemental .

Les critères Ufolep départementaux et régionaux ont rapporté leur lot de médailles habituel et qualifiés quelques Marandais pour les Nationaux.

Estéban ira ainsi ce week end en Ardèche à Guilhaud-Granges batailler en catégorie benjamin et 5 de nos joueurs se sont déplacés à Carquefou pour les nationaux A (Christine, Gaetan, Aurelien, Antonin et Hubert).

Mathéo à participé au stage départemental de Boyardville pendant les vacances de Toussaint et Jules, Ethan et Clément ont régulièrement

participé aux journées détection encadrées par Freddy Laclare notre CSD une fois par mois.

Jules et Ethan vont aussi intégrer le stage d'été au mois de juillet.

Pendant les vacances d'avril, un stage avec une vingtaine de jeunes et quelque adultes a eu lieu dans le gymnase de Marans.

Le bilan est donc très positif et si nous gardons la majorité de nos jeunes pour la saison à venir, cela augure un bel automne, reste à régler le déménagement dû aux travaux vers le nouveau gymnase avec les créneaux jeunes à trouver.